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D Requerimento 

~ Indicação 

D Moção de 

D Emenda 

AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 

Senhor Presidente: 

N.º 
OJ.6 12001 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
OBRAS, solicitando serviços de abertura da rua 21, no bairro Ouro Fino, bem como, 
iluminação pública na mencionada via, atendendo solicitação da moradora Sra. MARIA 
G011ES DOS SANTOS; 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 05 
de março de 2007. 

RONALDO D 
Vereador - 2° Secretário 

Membro da. Comissão de Economia e Finanças 
Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assist. Social 

www.ronaldocouto.com.br 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Trata-se de um pedido dos moradores daquela localidade, 
representados aqui pe la Sra. MARIA GOMES DOS SANTOS, que vendo as reais 
necessidades sol icita a abertura daquela rua, bem como, os serviços de iluminação 
pública, pois segundo eles, a abertura da rua é algo de extrema necessidade , pois 
a lém de facilitar o tráfego de ve ículos, proporciona o crescimento do bairro, com a 
construção de mais casas, s em de ixar de considerar a grande importância da 
iluminação pública, visto que, tam bene fício implica no que sito segurança, dos 
moradores. 

Assim s endo, espe ramos contar com a atenção ilustre Secretário de 
Obras , no atendimento desse nosso pedido. 

RONALDO D~.,IDA COUTO 
Vereador - 2° Secretário 

Membro da Comissão de Economia e Finanças 
Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assist. Social 

www.ronaldocouto.com.br 
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